



Por el presente se certifica que el proyecto **“Atención domiciliaria en pacientes oncohematológicos no candidatos a quimioterapia intensiva: desde el tratamiento activo hasta el final de la vida. Experiencia pionera de una unidad de hematopaliativos rural”**, presentado por el **Dr. Bolivar Luis Díaz Jordán**, ha recibido el **PRIMER PREMIO** del Concurso de proyectos innovadores que tuvo lugar en el LXIV Congreso de la SEHH y el XXXVIII Congreso de la SETH.

Barcelona, 31 de octubre de 2022